
Kurzprotokoll Treffen der Dörfer  am 16.11.2014   
Ort: Gaststätte Manie Prinz - 15 Teilnehmer

Mutscheider Bote:
- Schönes Design von der letzten Ausgabe wurde gelobt
- Elke stellt Verteilungsliste für die Dörfer zusammen
- Im Mutscheider Boten sollen keine reinen Dorftermine veröffentlicht  werden

Kassenführung:
- Gerd Breuer führt über Geldein- und Ausgänge Buch. Das Geld liegt auf dem Konto des 
Dorfvereins Esch unter Aufsicht von Sylvia Dederichs.

Budenzauber: 
- Angelika Zimmermann ist Ansprechpartnerin für den Einsatz beim Würstchenverkauf und 
Glühweinausschank. Für Samstag 21. Dezember 2014 werden noch Helfer gesucht. Bitte bei 
Angelika melden.
- Am 6. Dezember 2014 wird es einen Apfelpunsch geben der ausschließlich aus Mutscheider 
Äpfeln  hergestellt wird. Alex Ede und Yvonne sponsern jeweils 5 l ihres Apfelsafts für die Aktion. 
unter dem Motto PPP ( Pressen-Pflücken-Pfunsch) wird er an diesem Tag Kindern und allen 
anderen Gästen mit Hinweis auf die Mutscheider Saftpresse ausgeschenkt (Plakat).  Koordination 
übernimmt Yvonne.
- David Gilsdorf aus Esch  wird an einem Samstag Abend wieder Mandeln anbieten
- Es soll wieder geräucherte Forellen geben
- Reckerscheid  wird an einem Abend wieder Reste von seinem Weihnachtsmarkt verkaufen

Jahresterminkalender für 2015: 
- Der Jahresterminkalender für 2015 wird mit dem nächsten Mutscheider Boten im Januar verteilt 
werden.  Auf die Rückseite kommen die Mutscheider Gelben Seiten soweit vorhanden.  Werner 
Johag  überprüft die vorhandenen Einträge auf Richtigkeit.

Schwarzes Brett für die Mutscheid: 
- Es wurde lange über die Möglichkeit gesprochen ein Forum nach dem Motto "Gesucht-Gefunden" 
zu schaffen, auf dem private Dienstleistungen genauso angeboten werden könnten wie Dinge, die 
zum Kauf oder zum Tausch stehen. Manni Prinz wird angesprochen, ob er ein "Schwarzes Brett" 
versuchsweise in seiner Gaststätte erlauben würde.

Das nächste Treffen der Dörfer findet am Sonntag, den  11.1.2015 wieder um 10.30h bei Manni 
Prinz statt. Dann wird es u.A. um die Bildung einer Arbeitsgruppe für die Kirmes 2015 gehen. 
Allen eine gute Zeit bis dahin!! 


